



Exposition « LES AS DE LA PREMIERE GUERRE MONDIALE » proposée par l'ONACVG

publié le 17/01/2019

Descriptif :

L'exposition « Les As de la Première Guerre Mondiale » a été réalisée par le département de la mémoire combattante de l'ONAC, en partenariat avec le groupe aéronautique SAFRAN.

L'exposition « Les As de la Première Guerre Mondiale » a été réalisée par le département de la mémoire combattante de l'ONAC, en partenariat avec le groupe aéronautique SAFRAN.

Cette exposition a pour objet de présenter les grands aviateurs qui ont combattu en 14-18, ces hommes d'exception qui deviendront de véritables héros dans la société du XXème siècle.

Pédagogique et chronologique, l'exposition rappelle les grandes étapes du développement de l'aviation et les progrès fulgurants réalisés dans ce secteur industriel au cours de la guerre.

Elle retrace les parcours exceptionnels des As français, alliés, allemands et autrichiens. S'inscrivant dans l'esprit d'une Europe réconciliée et en paix, cette exposition, créée à l'occasion du 90ème anniversaire de la fin de la Grande guerre se veut un hommage à la bravoure des combattants de tous les pays engagés. »

Cette exposition est visible au CDI jusqu'au 23 janvier 2019